

\$1.500 millones para mejorar infraestructura urbana de Cerro Sombrero destina el Minvu

La alcaldesa de Primavera, Karina Fernández Marín, dijo estar muy contenta con la selección de Cerro Sombrero en el Programa Pequeñas Localidades del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Gracias a esto les proporcionarán 1.500 millones de pesos para mejorar la infraestructura urbana de Cerro Sombrero, contribuyendo así a mejorar la calidad de vida de los habitantes. "También destaca en este programa que en su etapa de diagnóstico se considerará la participación directa de la comunidad. Es así como los vecinos y vecinas priorizarán los proyectos posibles a desarrollar", valoró.

Como "un nuevo impulso para la comunidad que hace patria en



Foto: Alcaldía LPA

Como "un nuevo impulso para la comunidad que hace patria en Tierra del Fuego", destacó el seremi de Vivienda, Marco Uribe, la reciente selección de Cerro Sombrero por parte del Programa para Pequeñas Localidades del Minvu.

Tierra del Fuego", destacó el seremi de Vivienda, Marco Uribe Saldívar, la reciente selección de Cerro Sombrero por parte del Programa para Pequeñas Localidades del

Minvu, "a la cual hemos llegado en el gobierno del Presidente Gabriel Boric con el proyecto habitacional Pioneros y nuestro programa de Pavimentos Participativos", afir-

mó el seremi.

Este programa se focaliza en territorios ubicados en comunas con menos de 20 mil habitantes, que cuentan con menor acceso a la oferta programática del Estado y donde sus características productivas e identitarias se vean fortalecidas mediante la intervención.

Actualmente se construye el conjunto habitacional Pioneros, destinado a 49 familias residentes en la comuna de Primavera. Y está en ejecución la pavimentación de 421 metros lineales de calzadas, señalización vial, accesibilidad universal, obras de canalización de aguas lluvias, bandas metálicas y defensas camineras, con una inversión de 3.571 millones de pesos.

El seremi valoró que estar lle-

gando a todas las comunas de Magallanes, mediante la coordinación con los municipales y el trabajo de los equipos de la seremi y el Serviu regional, "que se encuentran desplegados en todo el territorio y que hoy día podemos decir con toda certeza que estamos presentes en el cien por ciento de las comunas de Tierra del Fuego".

Cerro Sombrero fue declarada capital comunal el 5 de agosto de 1965 en reconocimiento a la trayectoria de su población que se estableció a contar de 1960 como parte del campamento de la Empresa Nacional del Petróleo, tan sólo cinco años después del descubrimiento del primer pozo petrolero, el 29 de diciembre de 1945 en Manantiales. **LPA**